



沢地小だより



最終号 令和6年3月19日

【学校教育目標】 しなやかに生きる やさしい子



令和5年度 開校50周年 1年間 ありがとうございました

校庭の桜のつぼみも固くなりはじめ、春の訪れを感じます。職員室前にある1年生が育てているチューリップが、ピンク色に色づき始めました。

保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も日々子供たちをあたたく見守りながら、沢地小学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

令和5年度は、沢地小学校開校50周年という記念すべき一年でした。年度初めに行われた桜の記念植樹では、子供たちが、桜の木に願いを込めて植樹作業を行いました。5月1日には、全校で航空写真をとりました。全校児童と教職員、地域の皆様と青空高く上がるドローンを見上げながら、素晴らしい記念となる日となりました。そして秋には、記念行事の大道芸、開校50周年記念式典、久保ひとみさんの記念講演会など、様々な活動を通して、沢地小の子供たちが「われら沢地小」を心に刻む日々となりました。

令和5年度の203日間、子供たちは友達と共によく学び、よく遊び、心も体も大きく成長しました。新型コロナウイルス感染症が5類に移行した5月からは、コロナ前の教育活動が実施できるようになり、子供たちのすてきな笑顔が広がった1年でした。また令和4年度、5年度の2年間は「あいさつ運動協力校」として、スローガン「富士山に心が届くあいさつを」に向かって計画委員会を中心に活動してきました。子



供たちは、朝や帰り、校舎内でも「おはようございます。」「こんにちは。」「さようなら。」とすてきなあいさつをすることができました。

令和6年度も、沢地小の子供たちの良さを伸ばしながら、子供たち一人一人に寄り添い、学校教育目標「しなやかに生きる やさしい子」の育成に向けて、教職員一丸となって教育活動を進めて参ります。引き続き、ご支援賜りますようお願い申し上げます。



卒業・進級 おめでとうございます！！

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。1年生から5年生の皆さん、進級おめでとうございます。保護者の皆様、おめでとうございます。お子様と共に、この1年を振り返っていただき、お子様の頑張りを是非、たくさん褒めてあげてください。

4月からは、卒業生は新たな中学校生活、1年生から5年生も、一つ学年が上がり、新たな1年がスタートします。今年度も皆さんのすてきな笑顔に数え切れないパワーをいただきました。4月からの活躍もとても楽しみです。